



Respekt-Trainerin  
**Suzette  
Esser-Keutmann**

Jahrgang 1963 | Monschau



in



Respekt ist die Verbindlichkeit, die es braucht,  
um konstruktiv ins Gespräch und lösungsorientiert  
ans Ziel zu kommen.



Suzette Esser-  
Keutmann in 3

Worten:

Authentisch.

Mutig.

Empathisch.

Suzette Esser-Keutmann engagiert sich leidenschaftlich für mehr Respekt in allen Bereichen und auf allen Ebenen im Gesundheitswesen.

Als im Gesundheitswesen verortete Diplom Psychologin, zertifizierte Mediatorin, Moderatorin für Qualitätszirkel (Gesundheitswesen), Supervisorin und hypnosystemischer Coach verfügt sie über das entsprechende Know-how, um die in Kliniken und Praxen tätigen Berufsgruppen im respektvollen Umgang miteinander zu fördern.

Respekt verbindet!

Nur mit Respekt kann Teambildung, vom ICH zum DU zum WIR gelingen.